



朝日の風

令和4年5月17日
朝日小学校 No. 4

なかよし遠足



11日(水)に、1年生と6年生の子どもたちが一緒に、学区を歩く「なかよし遠足」を行いました。班ごとに交通安全に気を付けて歩きました。途中で安全に関する標示物の意味を1年生に教えたり、森前公園で「春の草花」の観察を行ったりしながら、目的地である野田八幡宮に到着しました。仲良く会話する姿からは、入学して1月が経ち、1年生も学校生活に慣れてきたと感じました。

今回の遠足から、1年生と6年生のペアでの活動が始まります。1年生への心遣いをする事で、6年生の思いやりの心を育てたり、6年生にお世話になることで、1年生の愛校心が芽生えたりすることを期待しています。



引き取り訓練



13日(金)の午後から緊急時の引き取り訓練を行いました。当日は雨でしたが、大きな混雑はなく、全員の引き取りを完了することができました。ご協力ありがとうございました。

実際に引き取りをお願いするのは、次のような場合が想定されます。①登校後に特別警報や暴風(雪)警報が発表された場合②登校後に感染症のため学級閉鎖等となった場合③その他、自然災害や事件・事故等で、子どもだけで下校することが心配される場合です。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖のため、実際に引き取りをお願いすることがありました。ほとんどのご家庭が、訓練の通りスムーズに行うことができましたが、何件か学校から連絡して引き取りをお願いしました。連絡を入れたご家庭の多くは、上のお子さんの入学時に「きずなネット」に加入したままで、下のお子さんが登録していないというケースでした。引き取りの連絡については、すべて「きずなネット」で行います。学級・学年閉鎖の場合は、該当学年のみに配信しますので、複数のお子さんが在校するご家庭は、お子さん全員の登録が必要です。この機会に、加入状況をご確認ください。